

Schloss Schnaditz: Vier Personen für vier Säulen

01.02.2021 14:51 von Kevin Phillipp

Vier Personen für vier Säulen



(Schnaditz/Wsp/kp). Die Stadt Bad Dübener beabsichtigt nicht mehr, Schloss Schnaditz zu verkaufen. Das wurde im letzten Jahr bekannt. Neuer Plan: Mit Fördermitteln sanieren und einen Betreiber suchen. Ein Gruppe ehemaliger Bad Dübener scheint mit einem Konzept in den Startlöchern zu stehen. Viel mehr ist bislang nicht bekannt. Großes Rätselraten und unzählige Gerüchte machen sich nicht nur im Stadtteil breit. Nachgehakt bei Bürgermeisterin Astrid Münster war nun etwas mehr zu erfahren. „Wir können das Gebäude einfach nicht verfallen lassen. Das Vertrauen in private Investoren ist zudem stark gesunken“, sagt die Stadtchefin. Des Weiteren könnten sich mit der Kohle-Struktur-Förderung neue Möglichkeiten ergeben. Münster verriet auch, dass es sich bei der Gruppe Ex-Dübener um vier Personen handelt, die den Betrieb des Schlosses auf vier Säulen stellen wollen: Veranstaltungsstätte, Tagungsräume, sogenannte Co-Working-Spaces sowie Ferienwohnungen. „Keine Gastronomie“, betont Münster.

